

2022年8月8日

関係各位

社会福祉法人 中心会
理事長 浦野 正男
中心荘第一老人ホーム
所長 三浦 正光

中心荘第一老人ホームの 新型コロナウイルス感染クラスターの終結について

去る7月5日(火)以来、中心荘第一老人ホームではご利用者26名、職員9名、合わせて35名の新型コロナウイルス感染のクラスター(集団感染)が発生しました。

この間、3名のご利用者が入院され、うち1名は退院されたものの、現在も2名のご利用者が院内で治療を継続中ですが、7月18日(月)のご利用者1名の感染の発生〔検査による陽性の判明日は19日(火)〕の後、昨7日(日)まで、連続20日間、あらたな感染者の発生はありませんでした。

これによって、神奈川県健康医療局医療危機対策本部クラスター対策班から示された判断基準を踏まえ、中心荘第一老人ホームでは、今般のクラスター(集団感染)は終結したものと判断します。

感染された方々にあらためてお見舞い申し上げますとともに、この間、多くの皆様にご心配、ご支援をいただきましたことに深く感謝申し上げます。

今般のクラスター(集団感染)は終結したとは言え、国内でも県内でも新型コロナウイルスについては感染第7波の只中です。

中心荘第一老人ホームでは、今後もいっそう注意、警戒して、感染防止に努めます。

皆様には引き続き、ご理解とご支援をお願い致します。